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Quand une personne tombe à l’eau, on lui jette une bouée de sauvetage ; 

quand quelqu’un tombe dans une crevasse, on lui tend une corde ; quand un 

immeuble est en feu, on sort la grande échelle pour évacuer les habitants 

réfugiés sur les balcons ou sur le toit. Par ailleurs, quand on est malade ou blessé, 

on se fait soigner.  

Face au danger de se perdre spirituellement, Dieu envoie son Fils. Pour notre 

salut – c’est-à-dire la vie éternelle – Dieu nous donne son Fils. Il est cette 

« bouée », cette « corde », cette « échelle » qui nous permet d’éviter la mort ! Et 

il n’y en a pas d’autres que Lui ! Les choses sont dites, clairement, pour que, 

justement, nous ne soyons pas dans le flou, dans l’incertitude, dans l’ambiguïté. 

Car, il serait cruel que le Seigneur Dieu, nous voyant en péril, n’intervienne pas 

et ne nous montre pas l’issue salvatrice. Or, c’est tout le contraire qui s’est passé. 

Dieu s’est pleinement révélé, dévoilé, il y a maintenant plus de 2000 ans en 

envoyant son Fils Unique partager notre condition humaine, et ce, jusqu’à une 

mort ignominieuse. Jésus le Christ n’est pas un « leader » spirituel parmi d’autres, 

ni même le plus grand d’entre eux, il est la Porte par laquelle nous devons passer 

pour aller au Père, et donc entrer dans l’intimité divine. La FOI qui en découle 

n’est pas un chemin parmi d’autres pour parvenir à un bonheur éternel, c’est le 

chemin par lequel nous échappons au jugement. Croire en Jésus en tant que 

Fils envoyé par le Père est au cœur de la proclamation de l’Eglise et, par là 

même, de sa mission. En effet, tout homme a le droit de connaître son Sauveur, 

et de lui rendre grâce. Tout homme a le droit de savoir que Dieu existe et qu’il a 

œuvré d’une manière quasi-insensée pour rejoindre chacun. Quoi de plus fou, 

pour le Fils, obéissant au Père, que de quitter sa gloire céleste afin de vivre 

comme l’un de nous, soumis aux contingences du temps et de la chair. Quoi de 

plus improbable, en retour, que nous soyons associés à ce Fils qui, ressuscité, 

nous entraîne à sa suite, ce que nous célébrons dans le sacrement de baptême. 

Cet Evangile, le Seigneur Jésus a voulu qu’il se répande, au commencement, 

par ceux qu’il a appelé et, qu’ensuite, il a envoyé témoigner afin que chacun 

d’entre nous, dans le temps et l’espace, soit, à son tour, porteur de cette 

merveilleuse bonne nouvelle. 

Des oppositions, des adversités, des comportements violents et haineux, Jésus 

en a connu, comme ses disciples et tant d’autres aujourd’hui encore à travers 

le monde. Mais cela n’a pas freiné l’enthousiasme et la charité de ceux qui ont 

accueilli cette grâce du salut et qui ont voulu la partager au plus grand nombre. 

L’Eglise, et donc chaque communauté chrétienne, ne peut se revendiquer 

authentique sans cet élan missionnaire, ce désir de faire rayonner la Parole de 

Vie du Christ !  


